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RISULTATI del RISULTATI del RISULTATI del RISULTATI del QQQQUESTIONARIOUESTIONARIOUESTIONARIOUESTIONARIO        
    

““““DAI VOCE AL TUO QUARTIEREDAI VOCE AL TUO QUARTIEREDAI VOCE AL TUO QUARTIEREDAI VOCE AL TUO QUARTIERE””””    
 

Questionari Distribuiti : 1.500   

Questionari Ritornati : 522  

Percentuale Questionari Ritornati: 34,8% 

Periodo di Distribuzione: dal 14 Novembre al 30 Novembre 

 

Le risposte verranno esposte in percentuale sul totale dei questionari restituiti. 

 

QUESITI 

 

Il Consiglio Comunale  si appresta ad approvare a breve le varianti al P.G.T. (Piano Regolatore di Monza) 

 

a) Sei al corrente che sono previsti nel nostro quartiere vari interventi di edilizia  

     Residenziale e  Popolare (circa 600/700 appartamenti Via Negrelli, Via Blandoria, Via    Sant'Anastasia,    

    Via Gallarana, Via Bosisio), 

     Commerciale (supermercato Via Sant'Anastasia)  

     Produttivo (ampliamento della Rovagnati)? 
 

                                                                   RISPOSTE 
 

70,9 % Sì 
 

24,0 % NO 

 

   5,1 % NON SO 
 

b) Se sì, da chi l'hai saputo? (possibilità di risposte multiple) 

<   42,6 %  >        STAMPA  

<   54,7 %  >      COMUNICATI DEL GRUPPO SPONTANEO   LIBERTA’    

<     5,9 %  >      ALTRI COMUNICATI 

<     7,8 %  >      RIUNIONI/INCONTRI  PUBBLICI 

<     8,6 %  >      INTERNET 

 

 

c) Hai un tuo parere sulla variante P.G.T.prevista per il nostro quartiere? Se si quale è? 
 

 

         FAVOREVOLE                   POCO FAVOREVOLE               INDIFFERENTE                          CONTRARIO 

          <    7,1 %   >            < 29,0 %  >     <   5,4 %   >            <  58,5 %  >               
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QUI SOTTO ELENCHIAMO LE PERCENTUALI DELLE RISPOSTE IN RELAZIONE AI NOSTRI SUGGERIMENTI 

        FAVOREVOLE        NON FAVOREVOLE         NON INTERESSATO 

1. Riduzione del numero di appartamenti previsti         < 82,8 % >               <   6,5 %  >                 <  10,7 %  >                             

2. Utilizzo degli oneri di urbanizzazione                           < 94,4 % >               <    0,8 %  >                 <    4,8 %  >                       

    per servizi nel quartiere                                                                                                                      

3. Realizzazione di strade interne al quartiere                < 83,7 % >               <    6,2 % >                 <  10,1 %  >                                                                   

    (Peduncoli Via Negrelli, Via Gadda, Via Blandoria) 

4. Nuove piste ciclabili                                                        < 82,7 % >               <    7,5 % >                 <    9,8 %  >                   

5. Fermata treno in Via Einstein                                        < 89,3 % >              <    5,5 % >                 <    5,2 %  >                             

6. Nuove aree verdi attrezzate                                          < 85,9 % >              <    5,0 % >                 <    9,1 % >                                                

7. Nuova farmacia zona est del quartiere                       < 75,6 % >               <   6,7 % >                  < 17,7 % > 

8. Nuovi parcheggi per residenti                                       < 75,9 % >               <   6,4 % >                 < 17,7 % > 

9. Nuovi plessi scolastici ed asili                                        < 75,8 % >               <   6,7 % >                 < 17,5 % >                             

10. Spazi ludici Comunali per tutte le età                        < 78,7 % >               <   5,1 % >                 < 16,2 % > 

 11. Vostri suggerimenti                                        Abbiamo ricevuto 245  suggerimenti tra i più gettonati:                              

                                                                                  - La necessità di sistemare la viabilità;  

                                                                                  - Prevedere una linea bus che colleghi direttamente il                                                     

                                                                                    quartiere con l’Ospedale S.Gerardo; 

                                                                                 - Attraversamento V.le Libertà con la realizzazione di un   

                                                                                     sovrappasso che colleghi via Tosi e nuovo Centro Civico; 
 

Il Gruppo Spontaneo Libertà con questi risultati vede confermare in modo oggettivo, da una grande 

maggioranza di cittadini/famiglie che con estremo interesse hanno partecipato all’analisi da noi 

sottoposta in questi 15 giorni di fine Novembre, le proprie segnalazioni inviate all’Amministrazione 

Comunale nel corso degli ultimi 12 mesi. 

Desideriamo inoltre dare particolare rilevanza alle osservazioni e risposte che ci invitano a segnalare e 

considerare la possibilità di nuovi insediamenti come patrimonio per il quartiere e non come mera 

speculazione, importante è la necessità che gli interventi predisposti si integrino e non che deturpino la 

zona  (edificare con intelligenza e non come in Via Negrelli e in Via della Blandoria) inoltre definire 

un’adeguata viabilità e spiegare quali sono i servizi a corredo degli interventi darebbero un bel segnale di 

Buona Politica ovvero Politici al servizio dei Cittadini. 

In conseguenza a ciò riteniamo che sia più che mai doveroso un incontro pubblico con chi sarà preposto 

ad approvare la Variante PGT al fine di dare adeguate e chiare garanzie rispetto agli interventi che ad oggi 

sono stati predisposti e che saranno sottoposti a breve all’approvazione dell’Aula Consigliare. 

 


